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策定にあたってのご意見 意見への取組（案） 

●資料３ Ｐ12 今後の方向性 

１特定健康診査等の受診率向上の推進 

市が保険者として実施する特定健康診査は、国

民健康保険被保険者に対象が限られるので、他の

医療保険に加入している市民を含む全体に対す

る視点も併せて示す必要がないか。 

 一方で、健康診査の受診率向上に向けて、受診

勧奨とあわせて健診結果の傾向を見える化し、健

康課題についてわかりやすく情報提供すること

で、生活習慣病やその予防に関する知識や意識の

向上につなげていくことができないか。 

 

〇委員取組み案 

自治体をはじめ、他の医療保険者や事業

者（職域）等、関係機関が連携すること

で、健康づくりを支援していく体制をつ

くる。 

 健診結果の理解を深めることにより行

動目標の設定を促す。健康課題に関する

情報提供の工夫と市データヘルス計画と

の連携を図る。 

●資料３ Ｐ13 基本的な考え方 

〇市民が主体的な健康づくりを進めるために「環

境つくり」、「情報提供」を行うということを意味

しているのでしょうか。  

 

 

〇委員取組み案 

『いつまでも健康でいきいきと生活を継

続していくため、市民が主体的に健康づ

くりを進める上で、地域団体との連携な

ど、地域資源を有効かつ効果的に活用で

きる環境づくりを行い、また健康づくり

の関心を高めるために情報発信の方法を

工夫して健康づくりの行動に結びつく情

報の提供を効果的にすすめます』 

 

●資料３ Ｐ16 今後の方向性 

1 身近な地域の資源を活用した健康づくりの支

援について 

①地域の団体等との連携による環境づくりにつ

いて、地域における連携をさらに強化して、「地

域のつながり」を豊かにしていくなかで、子ども

から高齢者まで、あらゆる世代で健康を保持増進

できるように、地域で支えあいながら健康づくり

を進めていくことが望まれていると考えます。 

②地域資源の活用には、健康づくりの担い手とな

る人材確保や自主活動グループの支援も重要な

点と考えます。 

  

２ 健康づくりの取り組みを促すための効果的

な情報発信・提供について 

各自の健康づくりへの取り組みは、目指す目標

の有無や内容等によって意識が変わってくるも

のと考えます。 

 

〇委員取組み案 

①地域のつながりによる健康づくりの推

進 

地域の団体等との連携により、「地域の

つながり」を豊かにしていくなかで、健

康づくりの機運の醸成、機会や場所の確

保を図ることで、主体的な健康づくりの

活動を広げていく。地域団体活動等での

健康づくりの視点の取り入れ、公共施設

の活用、地域の団体以外にも、民間事業

者・企業、NPO 法人、市内大学等との連

携推進や健康情報発信協力パートナーの

効果的な活用等、地域資源を有効に活用

しながら、地域社会全体で支えていく。 

②健康づくり三本柱」を中心とした健康

づくりを推進する基盤・ネットワークの

強化 

健康づくりに関する活動団体の情報提

供、自主グループ活動への支援等 
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２ 健康づくりの取り組みを促すための

効果的な情報発信・提供について 

一人ひとりが、自分に合った具体的な

目標や励みになる行動目標を立てるのに

役立つような情報の提供のあり方や内容

について検討する必要がある 

●資料３ Ｐ16 今後の方向性 

「今後の方向性４オリンピックパラリンピック

を契機とした健康づくりの関心、運動習慣の定

着」 

 運動習慣定着に向けたしくみづくり とは具

体的に何をさしているのでしょうか 

 

〇運動習慣定着のための手法をどのよう

な形（いつ、だれが、何を使って）で進

めるか、について検討していきたいと考

えています。 

 

 

●資料３ Ｐ19 今後の方向性  

134床の病床数減ですが、森本病院＋吉祥寺南

病院の老朽化による建て替え（新病院整備計画）

では現在の両病院の病床数が確保できるのでし

ょうか。 

両病院の救急病院機能と入院機能の維持は喫

緊の課題であり、市としても引き続き全庁的な取

り組みをすすめるとありますが、今年５月策定さ

れた地域医療構想（ビジョン）2017 から５ヶ月

が経過し、計画が順調とは言えないように思いま

す。 

 

〇井の頭通りの予定地の病院建設におい

ては容積率、用途指定に課題があると 

聞いています。近隣の市民への影響など

に配慮するための法律によるものと思わ

れ、難しい問題であるとは思いますが、

健康推進計画において喫緊の課題で全庁

的な取り組みと提言しても、市の別の立

場でブレーキがかかるのは残念です。 

市民の健康を守るための特例として、

規制緩和できる可能性があるとも聞きま

す。 

ぜひともハードルを乗り越えて、市民

のために病床数を確保できるように新病

院整備計画が進むことを望みます。 

 


